Gründungsprozess von demokratischen Schulen

Die Begründung einer demokratischen Schule erfolgt in Kollaboration, am besten in einer kleinen Gruppe, die sich den Prinzipien von Demokratie, Lernenden-geführtes Lernen sowie dem Gemeinschaftsgedanken verschrieben hat.

Außerdem sollte von der Gruppe die Vision von demokratischer Bildung sowie die Bildungsformen und Praktiken vorher definiert werden.

Quelle: H.Eylem Korkmaz & Münire Erden (2014) A Delphi Study: The Characteristics of Democratic Schools, The Journal of Educational Research, 107:5, 365-375.